

La grève nationale échoue en Équateur



Quito, 14 août (RHC)- Le ministre équatorien des Affaires étrangères Ricardo Patiño a qualifié d'échec total la grève nationale organisée par les opposants à la Révolution citoyenne à partir de jeudi.

Le chef de la diplomatie équatorienne a également assuré que le gouvernement équatorien est en train de faire face à l'offensive de la droite et de mouvements de gauche désorientés du point de vue idéologique.

Ricardo Patiño a expliqué que le mouvement de grève lancé par une organisation d'autochtones n'a pas bénéficié du soutien des citoyens et que la mobilisation a été faible.

Le ministre équatorien des Affaires étrangères a signalé que le grand dialogue national organisé par le gouvernement prouve que le président Rafael Correa est un homme qui accepte les critiques.

Ricardo Patiño a affirmé que ce mouvement de grève cherche à discréditer le gouvernement et que la droite essaye de manipuler les mouvements sociaux pour

déstabiliser la Révolution citoyenne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/65769-la-greve-nationale-echoue-en-equateur>



Radio Habana Cuba